

まなびぃ 掲 示 板

■青少年なやみ相談室

青少年活動交流センター(盛岡市、アイー ナ6階)では、青少年の悩み相談室を開設し ています。どうしていいか分からない、困っ

ているとき、苦しいとき、 不安なとき、思い切って 電話してみませんか? 相談は無料で、秘密は 保護されます。



▶相談内容

青少年の悩みなら何でもご相談ください。 (友人関係、学校、家族、勉強、体のことなど) 青少年の皆さんはもちろん、家族、周りの 大人の方からの相談にも応じます。

▶相談方法

【電話】019-606-1722

受付時間 9時~16時(アイーナ休館日除く) 9時~20時(月、木曜日)

【メール】 nayami@aiina.jp(24時間受付)

【面 接】事前の予約が必要です。

※詳しくは、青少年活動交流センターホーム ページをご覧ください。

http://www.aiina.jp/seishounen/nayami/

=特集= 希望郷いわて国体

葛巻町で開催のデモスポ

葛巻町では、正式種目の軟式野球競技のほかに、 デモンストレーションスポーツとして「ネオホッ ケー競技」が開催されます。

ネオホッケーは誰もが気軽に参加できる競技とし て、平成2年度から町民総体後期の競技種目に取り 入れられました。町のスポーツ推進員やスポーツ指 導員が普及指導に当たり、現在では町民に馴染みの ある競技となりました。

県内外から参加を募る「県ネオホッケー交流大会」 は、今年で開催20回目を迎えるなど、県内でも屈 指のネオホッケーが盛んな町となりました。開催初 期に参加していた小学生が、現在は指導者となり子 どもたちに競技指導を行うなど、その活動は着実に 地域に根ざしたものとなっています。

来年は国体を通じて全国にネオホッケーを紹介で きる絶好のチャンスです。皆さんも「国体選手」に なって P R しましょう!





『ぼくとテスの秘密の七日間』 アンナ・ウォルノ 作

サミュエル少年が休みに家族 で訪れた島で出会ったテス。彼 女は自分の存在を知らない父親 を島に招待し、娘だと告白しよ うとするが傷ついてしまう。テ スを想うサミュエルの行動がテ スの父親の気持ちを動かす。家 族ってなんだろう。少年サミュ エルの心が旅する7日間の物語。



『大丈夫やで2 ~ばあちゃん助産師の産後と育児のはなし~』 坂本 フジヱ 作

前著『大丈夫やで』に続く2 作目。89歳日本最高齢現役助 産師が、乳児期から幼児期の育 児に悩む全ての人におくる「い のちを育む」アドバイス集。お 産の現場で感じてきたこと、自 身の子育てで感じてきたことを 通して、育児の原点に迫る一冊。 ないことが明らかになった。



『身元不明 特殊殺人対策官 箱崎ひかり』

水死体が発見される。警視庁警 視・箱崎ひかりは万年巡査部長・ 浦安圭吾をパートナーに指名。 年齢の離れた2人のコンビが真 価を発揮し始めるとき、犯人を 追っているのが自分たちだけで

図書室から





●開館時間 館 日…年末年始 午前8時3分~午後7時

体

小中学生が姉妹村、友好町と交流



芸能などを発表し合い、

-ベキュー

や島唄を

日間の研修を通

学校での交流アトラクションで沖縄民謡に合わせて踊る生徒たち 3古

宅を見学

自然を満喫しました。 は海水浴体験を行い、

2日目の大会終了

| 風力発電施設など少年団は、袖山高原の

、袖山高原の松了後、高静

を見学。当町のク

ンエネルギ

ルアップしてな

くの刺激を受け ん友達ができ、

「とても充実し なに会 層深まり

- で交流を深める葛巻と新ひだかの子どもたち

て学習しました。 の取り組みについ

葛巻サッカー

-ツ少年団の-

中竜哉君

「たくさ (葛巻小

を学び、今帰仁村の古字 や国指定重要文化財の中村家住 では、お互いの学校紹介や郷土 北中城中の生徒会との交流会 同村の歴史と文化 沖縄の さつ。

姉妹村

中学生12 絆を深

沖縄県北中城村を訪問



北中城村を訪問しました。 はじめに北中城村役場を訪問

世界遺産の

友好町 北海道新ひだか町が来町 サッカー通じて交流深める

第1回 町少年サッカー交流大会

少年団の

ム交流会が開催され 指導者らが交流 ・ンテ ジ

高巻サッカースポーツ少年団 高巻サッカースポーツ少年団 高巻サッカースポーツ少年団 の技術を磨き合いました。 を通じて交流し、 し、お互が参加。 ました。

[17] 平成27年9月1日・広報くずまき 広報くずまき・平成27年9月1日 [16]